

## Liederkranz begeistert mit musikalischem Feuerwerk

Gemischter Chor singt Stücke aus berühmten Musicals.

**Großaitingen** Am 1. Mai fand die Mai-Serenade des Liederkranzes Großaitingen statt. Rund 80 musikbegeisterte Zuhörerinnen und Zuhörer lauschten den Klängen vor dem Pfarrzentrum. In gemütlicher Atmosphäre boten die Sängerinnen und Sänger des Liederkranzes Großaitingen ein abwechslungsreiches Programm, das sowohl das Ohr als auch den Verstand forderte.

Denn von Beginn an machten die Chormitglieder deutlich, dass Sprache manchmal ihre Tücken hat. Gleich das Eingangslied „Hei grüß di Gott, Ländle“ stellte mit dem schwäbischen Ausdruck „in de Gumpa nei“ das Publikum vor

eine kleine sprachliche Herausforderung.

Mit einem Augenzwinkern führten die Sängerinnen und Sänger weiter durch ein Programm voller klanglicher Raffinessen. Besonderes Schmunkeln löste der Vortrag des bekannten Liedes „Superkalifragilistikexpialigetisch“ aus – ein echter Zungenbrecher, den der Frauenchor mit bewundernswerter Leichtigkeit meisterte.

Auch andere klassische Musical-Höhepunkte wie „Es grünt so grün“, „Wenn ich einmal reich wär“, „Ich hätt’ getanzt heut Nacht“ und „Der Löwe schläft heut Nacht“ durften nicht fehlen und



Der gemischte Chor des Liederkranzes Großaitingen. Foto: Christian Dieminger

ließen den Funken schnell auf das Publikum überspringen.

Die Begeisterung des Publikums war groß, sodass der Chor noch zu einer Zugabe aufgefordert wurde. Im Anschluss bedankte sich Vorsitzende Jessica Stellbrink bei Chorleiterin Lize von Perbandt für ihre große Geduld bei den Proben, bei Renate Altmann für die musikalische Begleitung am Keyboard sowie bei allen Helferinnen und Helfern. Die Maiserenade 2025 zeigte wieder einmal, wie viel Freude gemeinsames Singen machen kann, und so dürfte der schöne Abend den Gästen noch lange in guter Erinnerung bleiben. *Birgit Dieminger*

